franco-allemand de la jeunesse Programme spécial "Chute du Mur" à l'Office

Berlin, l'Office franco-allemand de la jeunesse (OFAJ) organise une série de rencontres bilatérales sur ce thème, destinées aux jeunes des deux pays, a indiqué mardi l'Office BERLIN, 1 sept 2009 (AFP) - Pour célébrer les 20 ans de la chute du Mur de

Kunz, lors de la présentation de ce programme à Berlin. relevé la Française Béatrice Angrand, qui codirige l'OFAJ avec une Allemande, Eva Sabine Et ce grand mouvement pour la liberté mobilise encore aujourd'hui les jeunes", a "La chute du Mur est un événement qui a été rendu possible en partie grâce à

questions sur lesquelles plancheront les participants. constitués pour moitié de Français et pour moitié d'Allemands. Que fut la Révolution pacifique? Comment les événements historiques changent-ils l'image d'une ville? Autant de (Dresde, Leipzig, Potsdam, Iena, Wismar et Blossin), auxquels participeront des groupes Des séminaires sont prévus à l'automne dans six villes de l'Est de l'Allemagne

date-anniversaire de la chute du Mur, autour d'un débat sur le thème de l'évolution des relations franco-allemandes depuis 1989. Ces derniers se retrouveront ensuite tous à Berlin le 9 novembre

spécial leurs souvenirs en rapport avec la chute du Mur. Les meilleurs conteurs se verront partageons l'avenir": Allemands et Français de tous âges sont invités à publier sur un blog offrir un séjour de deux jours à Berlin autour du 9 novembre. L'OFAJ organise en outre un concours, intitulé "Racontez vos souvenirs,

formations. Environ 200.000 jeunes des deux pays participent chaque année à ses culturels franco-allemands. Il cible les moins de 30 ans, en offrant notamment bourses et programmes, organisés tant au niveau des écoles primaires que de l'université ou des le chancelier Konrad Adenauer, a pour vocation de promouvoir les échanges L'OFAJ, créé en 1963 dans le sillage du Traité de l'Elysée conclu par le général De

jeunes Allemands qui apprennent le français, selon l'OFAJ. Environ 12% des jeunes Français apprennent l'allemand à l'école, contre 18% des